

Mit einem DIN A4 Blatt fing alles an welches, von Bekannten ausgedruckt, bei Petra Schreiber landete. Darauf zu sehen war Flash, ehemals Raton, aus einem Auszug unserer Homepage der Rubrik „Zuhause gesucht“. Es dauerte nicht lange bis der charmante kleine Rüde bei Petra Schreiber und ihrem Lebensgefährten einzog und im Februar 2010 dort seine endgültige Heimat fand.

Ein Bericht von **Daniela Mader**



TIERSCHUTZINITIATIVE ODENWALD E. V., HESSEN

## Flash – kleiner Hund mit großer Wirkung

**A**uf der Suche nach den Wurzeln und der Vorgeschichte des Hundes (Fragen, die alle neuen Hundebesitzer stets sehr beschäftigen), googelte sich Petra von der Homepage der TSI über die Seite der ALBA Madrid durch die virtuelle Welt vieler verschiedener Tierschutzvereine und Organisationen. Konfrontiert mit dem großen Tierleid und den vielen hilfsbedürftigen Wesen, verbrachte sie viele Stunden am PC, holte sich Informationen und eignete sich Wissen an. Schließlich beschloss Petra, sich für die Tiere, nach den ihr zur Verfügung stehenden Mitteln, aktiv einzusetzen.

Zunächst übernahm sie je eine Tierpatenschaft bei der TSI und bei ALBA Madrid. Daraus entstand die erste Aktion in ihrem Haarstudio in Speyer. Alle Kunden, welche eine Tierpatenschaft übernehmen, bekommen 5% Preisnachlass während der gesamten Patenschaftslaufzeit. Hierfür fertigte die Friseurin Kataloge mit Patentieren an, welche in ihrem Salon nun zur Ansicht ausliegen. Die Patenschaftsanträge wurden ausgedruckt und sogar bereits adressierte und frankierte Briefcouverts zum Versenden stehen bereit. Petra Schreiber besuchte mit ihrem Flash im Sommer das ALBA-Treffen der Hunde-

hilfe Pfalz in Frankenthal sowie einige Tierheime anlässlich diverser Veranstaltungen und knüpfte und intensivierte somit weitere Kontakte zum Tierschutz. Sie erstellte ihre eigene Homepage unter [www.flashpet.de](http://www.flashpet.de), die stets wächst und aktualisiert wird und auf der sie ihren Werdegang in der Tierschutzarbeit liebevoll beschreibt. Die von Petra unterstützten Organisationen, die ihr ganz besonders am Herzen liegen, werden hier vorgestellt sowie ihre aktuellen Aktionen und Hilfsprojekte.

### Unter dem Motto „Haar trifft Hund“

Im Oktober 2010 wurde im Haarstudio ein Info-Tag unter dem Motto „Haar trifft Hund“ veranstaltet und auch bei der Speyrer Gewerbeschau im Dezember vergangenen Jahres stellte Petra neben ihrem Geschäft die Tierschutzarbeit vor, um eine weitere Brücke zu schlagen. Leere Toner und alte Handys werden gesammelt, welche der Tierschutzarbeit zugute kommen. Sie klappert in regelmäßigen Abständen Autohäuser und TÜV auf der Suche nach ausrangierten Verbandskästen ab. Dieses Verbandsmaterial geht an die Smeura nach Rumänien, in das wohl größte Tierheim der Welt.



Mittlerweile hat die Friseurin in ihrem Salon eine sehr vielseitige Tierschutzzecke eingerichtet.

Es liegen Unterschriftenlisten aus sowie Flyer und Zeitschriften von verschiedenen Tierschutzorganisationen. Auch sind Artikel aus den Shops der ALBA und Scooby Medina, wie Cappys, Shirts, Taschen und Kalender erhältlich. In einem digitalen Bilderrahmen bekommen die Kunden und Besucher die aktuell zu vermittelnden Tiere angezeigt und eine TSI-Spendenbüchse wurde selbstverständlich auch aufgestellt. Natürlich können im Friseurladen auch Sach- und Futterspenden abgegeben werden. Eine aktuelle Bedarfsliste ist immer online unter [www.flashpet.de](http://www.flashpet.de) abrufbar. Selbst dem Nachbarskater ist das tierliebe Friseurgeschäft nicht entgangen. Dieser kommt in sehr regelmäßigen Abständen vorbei um sich aufzuwärmen oder auch nur um sich die Zeit ein bisschen zu vertreiben, wenn zu Hause keiner da ist. Natürlich erscheint er ganz ohne Termin!

Und der kleine Flash? Nun, er tragt mit breiter Brust und seinem Frauchen an der Leine durch die Strassen und Wälder rund um Speyer. Und er ist stolz darauf, der Auslöser für soviel kreative Tierschutzarbeit gewesen zu sein, wodurch seinen Kollegen in Not schon ein großes Stück geholfen werden konnte. Nun hofft er, dass es noch viele Nachahmer gibt, die sich nach ihren individuellen Mitteln in den Dienst der Sache stellen. Ein- bis zweimal die Woche darf Flash übrigens mit zur Arbeit in den Salon und ist das Highlight bei der Kundschaft! ●

PS: Im Frühjahr 2011 hat Flash eine weitere vierbeinige Verstärkung bekommen

